



Bobsleigh : le congrès de la FIBT à Monaco fin mai

Respectivement président et secrétaire général - trésorier de la Fédération monégasque de bobsleigh, luge et skeleton, S.A.S. le prince Albert II et Jean-Paul Samba, ont profité de quelques instants pour évoquer ensemble le prochain congrès de la FIBT (Fédération internationale de bobsleigh et de tobogganing) qui se tiendra les 30 et 31 mai prochains à Monaco. Il réunira 150 personnes venues du monde.

Un congrès de taille et d'importance puisqu'il élira, pour les quatre prochaines années, le bureau directeur de la FIBT au sein duquel siège actuellement le Monégasque David Tomatis, vice président marketing et événements.



A noter que le bobsleigh pour handicapés sera, entre autre, à l'ordre du jour des séances de travail en Principauté.

Texte et photo :
Stéphan MAGGI
*Attaché de presse
du Comité Olympique Monégasque*